

BERITA TERBARU

Hadiri Penamatan Siswa SMP Negeri 1 Bissappu, Kadis Dikbud Bantaeng Paparkan Akronim CARADDE

Jurnal Indonesia Satu - BANTAENG.BERITATERBARU.CO.ID

Jun 19, 2022 - 09:36



BANTAENG - Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Bantaeng, Drs.Muhammad Haris, M,Si menghadiri kegiatan pengamatan Siswa SMP negeri 1 Bissappu, Kabupaten Bantaeng tahun ajaran 2021-2022.

Pada acara penamatan t peserta didik tersebut, Disuguhkan tari kreasi yang

menggambarkan kegigihan peserta didik dalam belajar melalui membaca.

Pada kesempatan itu, Kadis Pendidikan menamai tarian tersebut "Tari Literasi"

Masuk pada acara inti, Dilakukan pengumuman dan pemberian penghargaan kepada 10 peserta didik terbaik dan dua terpaforit serta peserta didik berpartisipasi Akademik dan Non Akademik.



Kepala sekolah SMP negeri 1 Bissappu, Mappasabbi, S.Ag.,M.A, Menyampaikan terima kasih dan penghargaan kepada panitia pelaksana yang telah mempersiapkan acara dalam waktu yang cukup singkat.

Kepala sekolah yang biasa disapa pak ustadz itu juga menyampaikan terimakasih kepada seluruh orang tua siswa yang dinyatakan lulus serta atas partisipasinya berkontribusi dalam acara tersebut.

"Terima kasih kepada orang tua peserta didik yang turut hadir mengikuti jalannya acara penamatan mendampingi putra-putrinya yang tercinta masing-masing", Ucap Ustadz Mappasabbi.

Dihadapan kadis pendidikan dan kebudayaan serta orang tua peserta didik, Ustadz Mappasabbi melaporkan sebanyak 229 siswa yang telah menyelesaikan seluruh proses belajar selama tiga tahun dan berhak dinyatakan lulus.

Sementara itu, Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Bantaeng Drs. Muhammad Haris, M.Si menyampaikan apresiasi kepada pihak sekolah dan kepada seluruh orang tua siswa yang hadir.

"Tentunya kita apresiasi seluruh guru dan dukungan orang tua siswa atas motivasi, bimbingan dan support yang diberikan kepada anak didik sehingga mampu menyelesaikan pendidikannya pada jenjang SM", Jelas Muhammad Haris.

Dia juga tidak lupa menguraikan akronim CARADDE (Cerdas, Aman, Ramah, Aktual, Disiplin, Deferensia dan Emansipasi) dihadapan para orang tua siswa yang menjadi landasan gerak pelaksanaan Pendidikan dilingkup Dinas Pendidikan dan kebudayaan Kabupaten Bantaeng.

Dari orang tua siswa yang diwakili oleh Ny Elly Hamka, S.Pd. menyampaikan terima kasih yang sebesar-sebenarnya kepada pihak sekolah atas bimbingan para guru selama anak-anaknya menempuh pendidikan di SMP negeri 1 Bissappu. Dimana acara ditutup dengan ungkapan rasa syukur melalui Puisi yang dibacakan dengan penuh penghayatan.

Turut Hadir dalam acara penamatan tersebut, diantaranya, Camat Bissappu, Andi Sultan, S.Sos, Danramil 01 Bissappu Kapten Sultan, Ketua Komite sekolah H. Abdul Karim Raja, S.Pd), pejabat pembina/pengawas sekolah, Muhammad Nurung, S.Pd dan sejumlah orang tua siswa dan tamu undangan lainnya.